

## Sommerfest 2018 auf dem 4-Tore-Platz



Am Freitag, den 07.09.2018, veranstaltete das Quartiersmanagement Kassel Nordstadt in Kooperation mit der Kinder- und Jugendförderung Nord (Stadt Kassel) das bunte sowie lebhaftes Familien- und Kinderfest auf dem 4-Tore-Platz an der Josef-Fischer-Straße. Das Fest fand nunmehr zum 9.-ten Mal statt und erfreut sich größter Beliebtheit.

Zu einem besonderen Nachmittag wird dieses Fest auch dadurch, dass alle Spiel- und Mitmachangebote kostenlos sind, ebenso wie Getränke und Kuchen. Viele Familien könnten sich sonst den Besuch einer solchen Veranstaltung nicht leisten.



Dies gelingt uns vor allem – und an dieser Stelle herzlichen Dank – durch die aktive Teilnahme verschiedener Akteure aus den Stadtteilen Nord-Holland und Rothenditmold und durch die monetären Unterstützungen von:

- einer Familienstiftung
- des Sozialamtes der Stadt Kassel
- des Förderprogramms „Soziale Stadt Rothenditmold“
- des Ortsbeirates Nord-Holland



Des Weiteren haben uns die Kollegen\_innen der JAFKA gemeinnützigen GmbH wie in jedem Jahr mit den verschiedenen Abteilungen unterstützt. Auch hierfür möchten wir uns herzlich bedanken, ohne Euch wäre eine Veranstaltung in dieser Größenordnung sonst nicht möglich.



Bei gutem Wetter und bester Stimmung waren ca. 600 Familien mit ihren Kindern in der Zeit zwischen 14:00 Uhr und 18:00 Uhr auf dem Fest und freuten sich über eine große Angebotsvielfalt.

Mit dabei war dieses Jahr wieder das Spielmobil „Rote Rübe“ mit der Hüpfburg und ihren Bewegungsangeboten. Weiterhin sportlich konnten sich die Kinder beim Torwandschießen sowie Kisten klettern betätigen. Beim Ballondart konnten die Kinder ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen.



Kleine wie große Künstler\_innen nahmen bei Mal- und Schminkaktionen und der Farbschleuder teil, Bewegungsübungen zur Verbesserung der Motorik konnten auf einer künstlich erzeugten Hügellandschaft aus Terrasensa-Platten erprobt werden. Eine neue Aktion stellte das Mitnahmeangebot von gemeinsam eingepflanzten Sonnenblumensamen dar.

Mit Blick auf das nächste Jahr, arbeiten wir an einer erneuten Finanzierbarkeit und würden uns freuen, dass kommende 4-Tore-Platz-Fest zum 10-jährigen Jubiläum feiern zu können. ABE, ISP

